

PUBLICIDAD

Medicina Estética 2025

¿Qué recomendaciones darías a los pacientes que buscan realizarse tratamientos de medicina estética?

Lo más importante es investigar bien con quién se atenderán. Siempre deben asegurarse de que el profesional esté autorizado y cuente con las capacitaciones correspondientes, además de acudir a centros que trabajen con productos certificados y de calidad. La salud y el bienestar no deben ponerse en riesgo.



Aesthetic & Anti-Aging Medicine World Congress



Ana Vinnett Fundadora y Directora Comercial de Estética y Ortopedia

BIOESTIMULADORES POR EL MUNDO

¿Qué te inspira a seguir innovando y creciendo en esta industria?

Me inspira saber que siempre hay algo nuevo por aprender. Esta industria nunca se detiene, y eso me motiva a seguir desarrollándome y aportando al crecimiento de los equipos y las empresas con las que trabajo.



Lanzamiento Skin Builder